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翟山鹰跑路了？

这是最近几天很多人发出的疑问，其实，我也满脑子的问号，他怎么会跑路？

翟山鹰，原名翟红鹰，普华商业集团董事长，中国电子商务协会金融培训中心的主
人，中国中小企业协会首席金融顾问，全球化智库(CCG)常务理事、中国投资协会
管理咨询委员会培训中心主任、中国科学管理研究院的学术委员等等一堆光鲜亮丽
的身份。

翟山鹰是空军大院子弟，早些年去广西北海倒腾过地产，地产热过了之后就回到了
北京搞金融。翟山鹰在搞金融的时候发现了培训很赚钱，成本低，利润高。遂就创
建了普华商学院，几年下来发展成了普华商业集团。

翟山鹰的知识很全面，不但在金融方面，比如国学、商业、数字经济、区块链等。
没两年就成了金融圈里的知名人士，得到了广泛的认可，也是北大清华一些高等院
校和机构的常驻客座教授。翟山鹰了解的内幕也很多，大嘴，什么都敢说，每次演
讲都会爆出一些不为人知的内幕猛料。

翟山鹰通过各种包装，成了这炙手可热的金融专家，在不少的短视频上看到下面听
课的人很多，应该都是他的弟子信徒。

我也关注了翟山鹰的几个账号，刷到的时候就听听他讲的内容，由于个人比较愚钝
，金融也不是我所擅长的领域，每次看看也就是看看，领会不了他所讲内容的奥义
。

翟山鹰授课这么多年真的就没有翻过车？

我特意去百度了一下，几乎全网0差评。我当时就震惊了，这是极为不正常的现象
，因为这个世界上就没有完美的人，即便是伟大的圣人，也会被人质疑，也有人会
对他的行为发出不同的声音。

你看马云封神这么多年，即便被很多年轻人称为马爸爸，但是网络上依然有很多驳
斥马云坑害实体经济的声音。
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被封为商业教父的柳传志，也没有达到翟山鹰这样全网0差评的水准。当下已经成
了卖国贼的典型代表，人设已经崩塌。

而翟山鹰的信徒是这样说的，我宁愿被翟山鹰骗，也比被其他人骗强。

我无语了，也知道这全网0差评是怎么来的了，他的信徒弟子都被洗脑了，能够心
甘情愿地被欺骗，能做到这个份上也是没谁了，不成神都不行。我甚至都怀疑当年
他去北海不是搞地产开发，而是搞传销了。

当然以上都是出于我个人的猜测，不代表事实真相，如果有伤及到谁的感情，请及
时跟我联系，以便我更正。

俗话说世上没有不透风的墙，要想人不知除非己莫为。

还是被我发现了一条揭露翟山鹰金融诈骗的帖子，是今年2月份在微博发的，后来
被删除了。我通过技术手段恢复了这条被删除的微博内容。

内容大意就是翟山鹰前期通过矩阵营销的方式，在全网各个平台以撒网的形式推送
国学、金融、数字经济、区块链等当下社会热门话题，用及其夸张的内容引起大量
人群的关注。然后再利用广大国人对国学的热爱,对金钱的欲望,开始引诱信徒们投
资他公司的“BSC云盒”项目。

翟山鹰声称“BSC云盒”项目是目前唯一国家人力资本战略签约的储存设备,每年独
享专属几十亿特殊补贴,属于举世罕见的稀缺投资机会。只要购买“BSC云盒”不仅
每个季度都能够享受到高额的分红收益,云盒产生的积分还能上市自由交易,承诺一
年半至两年回本。就是这样一个售价高达88000被包装成为国家补贴的储存设备，
就是一个小小的线路板上面，镶嵌了一个只有32G的TF卡的智商电子垃圾。

果然，智商税都是属于有钱人的，像我这样的，别说8万8
，就是88块我都不会多看一眼。

爆料还不止于此,还透露翟山鹰以普华集团跟新加坡V基金会合作的名义,发行虚拟数
字货币。在之后的虚拟货币交易中数据造假，篡改控制币价的上涨和下跌,就是一个
典型的杀猪盘。

最后，该网络举报人说翟山鹰这几年诈骗金额共计10亿元。
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单凭网上能查询到的跟翟山鹰相关联合发行的几个虚拟货币来看，涉及的金额远不
止10亿这么少，实际发生的肯定超过百亿。

在今年七八月份的时候，网上就有翟山鹰消失的传言，但是没过多久翟山鹰就又出
现了。

翟山鹰到底有没有诈骗？

在没有事实根据的情况下，咱们不能妄下结论。

首先有一点可以肯定的是，翟山鹰在诸多的场合说了很多不该说的话。

翟山鹰曾说过，中国很多金融体系是学习外国，但学的是人家最坏的地方。这就直
接打了国资金融机构和民间资本的脸，并且打得啪啪作响。

你想这不招人恨吗？在你挣钱的时候，还要刻意地去贬低同行。

更让人瞠目结舌的是，翟山鹰在一次演讲中说，一个领导在饭桌上告诉他，在北京
有十几个早期做数字货币的人，每个人最少都有上百亿的资产。然后这些手持大量
虚拟货币的大佬，交易所一天的交易量就有一两百亿，每人每天的收入就高达两千
万到五千万。

但是现在的情况就是这几个身家百亿的大佬，只有一个诉求：所有的钱都可以全给
上缴，只要留我一条命”。

最后翟山鹰还透露，这些大佬目前没有人能出得了北京，更别谈出国什么的，他们
全部被北京市Police
Station、MSS全时监控，随时等待指定机构进行调查和审核。

对于上面翟山鹰爆出的这么大的一个瓜，我个人不做任何的评论，也不跟各位进行
深度探讨。权当翟山鹰为了显摆自己的权威和背景，故意编造出来的一个根本不存
在的故事。

到底翟山鹰现在是个什么情况，目前谁都不好下结论，还是让子弹先飞一会儿，我
们拭目以待。
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